



Boletín Núm. 148/14  
Guadalajara, Jalisco, 18 de noviembre de 2014

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con la asociación Protegete es mi Compromiso, te invita a la inauguración *del Foro estatal sobre prevención, detección, atención y erradicación del abuso sexual infantil*, a 25 años de la Convención de los derechos del niño, en el que participará como ponente el ombudsman Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

Este acto se llevará a cabo este miércoles 19 de noviembre, a las 10:00 horas en el Centro de la Amistad Internacional (Eulogio Parra 2539, colonia Lomas de Guevara).

Esperamos contar con su asistencia.

Atentamente  
Livier González Brand  
Directora de Comunicación Social